



Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

Facme prefiere que la transparencia de los pagos de la industria se regule por ley

DIARIO MÉDICO
Facme es partidaria de que la transparencia de los pagos de la industria a los profesionales para la formación continuada “sea regulada por parte de la Administración” y no sólo por Farmaindustria y Fenin, según ha explicado su presidente, Fernando Carballo.

“No tiene sentido hablar tanto de TIC con un SNS tan compartimentado”

DIARIO MÉDICO
Los consejeros de Sanidad de Extremadura, Murcia y La Rioja han participado en la primera jornada del congreso Inforsalud, organizado por la SEIS. Han coincidido en que sin mayor homogeneidad entre autonomías, la transformación digital en salud tiene menos sentido.

Los puntos pendientes del Grado en Medicina: faltan prácticas y formación en paliativos

CONSALUD
Aunque, por lo general, los estudiantes de Medicina suelen centrar sus reivindicaciones en aspectos como frenar la apertura de nuevas Facultades o pedir un sistema de becas más justo, el colectivo estudiantil también tiene claro los aspectos de la carrera que deberían mejorar para que el Grado en Medicina ofrezca una formación más

DOCUMENTOS DE INTERÉS

- **Proyecto RECALCAR. La atención al paciente en las unidades de cardiología del Sistema Nacional de Salud, 2011-2014** (Rev Esp Card): Balance de los hallazgos del proyecto RECALCAR sobre la atención cardiológica en España durante los años 2011-2014.
- **Posicionamiento de FACME sobre transparencia e independencia de la formación médica continuada** (FACME): Opinión de FACME sobre la publicación de los beneficiarios de becas y patrocinios efectuados por la industria a actividades de formación médica continuada.
- **Desigualdades sociales en FRCV en adultos mayores en España** (SEC): Estudio transversal para examinar la distribución de los principales factores de riesgo cardiovascular (FRCV) según el nivel socioeconómico.

completa y actualizada para el profesional.

El NICE extiende las evaluaciones aceleradas a más tratamientos

EL GLOBAL
El avance hacia la evaluación acelerada de medicamentos en Reino Unido es un hecho. Así lo aprobó el consejo del NICE el pasado 15 de marzo, junto a otros cambios en los procedimientos de la agencia evaluadora británica. Estos suponen la introducción de una nueva opción rápida para evaluar tratamientos que ofrecen un “valor excepcional”, es decir, innovaciones. El objetivo es que los fármacos estén a disposición de los pacientes un mes después de que sean autorizados. De este modo, una vez que los cambios propuestos por la agencia británica se apliquen —a

partir del 1 de abril—, el beneficio para los pacientes de adoptar esta fast-track o vía rápida, se traducirá en la posibilidad de acceder cinco meses más rápido a los tratamientos que sean más coste-eficiente.

Los ministros de salud de la UE apuestan por la colaboración voluntaria

EL GLOBAL
Un total de 20 ministros de salud europeos mantuvieron un encuentro informal este lunes 20 de marzo bajo el paraguas de la Presidencia europea en Malta. En este marco, el Ministro de Salud, Chris Fearn, que presidió el encuentro como presidente del Consejo de Ministros de Salud, destacó la importancia de reforzar la cooperación voluntaria en los ámbitos en los que hay claras sinergias.